

INVITA GOBIERNO MUNICIPAL A "UN DOMINGO FAMILIAR"

Con la finalidad de fomentar la sana convivencia mediante actividades deportivas y recreativas, la administración Municipal de Ezequiel Montes a través del Sistema Municipal DIF y la Coordinación Municipal del Deporte, invita a la población en general a participar en "Un Domingo Familiar" a celebrarse el próximo 27 de enero a partir de las 09.00 de la mañana en el jardín principal.

Al respecto, el Coordinador Municipal del Deporte explicó que este primer Domingo Familiar tendrá como punto de salida el jardín principal de Ezequiel Montes, sitio donde las familias podrán iniciar el recorrido por las calles Belisario Domínguez, Venustiano Carranza y Benito Juárez.

"Vamos a iniciar con un recorrido, la finalidad es que participemos en familia, el niño con el triciclo, el papá y la mamá en bicicleta, y si no nada mas el niño en triciclo para irlo enseñando será un momento muy oportuno".

Agregó, al término del recorrido, se llevarán a cabo diversos eventos recreativos y deportivos en el jardín principal: Cachibol, juegos tradicionales, cuerdas, costales, zumba, exhibición de artes marciales mixtas y crossfit, "Los eventos son pensados para toda la familia, para niños, tenemos juegos de mesa para adultos mayores, para los papás, para toda la familia".

También informó, "Un Domingo Familiar" se realizará los últimos domingos de cada mes, es decir, el próximo, se llevará a cabo el domingo 24 de febrero.